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建設ナビ福岡   建設ＷＥＢ九州 

    2017年 1月 13日（金） 

ご入会のお申込みはこちらまで 

 

福岡市博多区東光 1-2-8 

内山東光ビル 501 

電 話 092-409-4742 

ＦＡＸ 092-409-4743 

http://www.kensetsunavi.com 

 

 

 

私どもは交通安全施設業を主体

とした専門業界団体ですので、各

発注者の皆さんにも交通安全に対

する意識の向上を図ってもらいた

いという思いとともに、私どもの

交通安全施設業としての存在意義

を認めていただきたい。このよう

な思いの中で、先の“子どもを守

ろうプロジェクト”など交通安全

に関する社会貢献活動を通じて、

地域の安全安心を確保し、会員増

強などを図りながら支部会員一体

となった活動を行っていきたいと

考えています。 

 

  

全標協や九州協会の県支部組織

として、交通事故の防止及び道路

標識・路面標示、防護柵などの道

路整備を通じて、安全かつ快適な

道路交通の確保に寄与していくこ

とを目的としています。福岡県支

部は、福岡県内の交通安全施設業

者や工事に関わる材料メーカー等

の会員２６社、賛助会員２８社で

組織していますが、全標協の主旨

に準じながらそれを守っていくと

ともに、福岡県内でしっかり根づ

いた支部活動を行い、同じ工事業

者としてお互いが切磋琢磨してみ

んなで頑張っていきたいと思って

います。 
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●福岡県支部長としての支部活動に対する思いは    

●福岡県支部の目的や支部会員数や構成状況など 
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福岡県支部としての活動は、実質これまで止まっ

ていましたが、それを掘り起こしていくのが課題で

もありましたので、そのアピールの一つとして昨年

１１月に春日市で実施した“子どもを守ろうプロジ

ェクト”であります。また、防災訓練への参加です

が、平成２９年１月２０日に地震を想定した災害に

対する防災訓練を計画しており、福岡県東警察署と

福岡県土整備事務所、福岡市東区、九州地方整備局

福岡国道事務所などが参加を予定しています。県支

部としては、大型標識が損壊したという想定のもと、

交通復旧への訓練の参加で、そのような地域貢献活

動にも積極的に参画していきたい。 

 

 

 

 

担い手の問題は業界全体の課題

でもありますが、まず一つは労働

環境をよくしていき、働き手の訓

練及び教育制度も充実していかな

ければ、次代の担い手の育

成・確保もできないのではな

いかと思います。専門業とし

てもこのような労働環境の改

善をどれだけよくしていくか、

そのためには、例えば単価の

見直しをしていただき、働き

手の給料アップにつなげてい

くことが必要であり、発注者

と受注者が一緒になって考えてい

かなければならないことが予算の

確保であり、受注者の適正な利潤

の確保でもあります。また、工事

量の確保と共に、工事発注の平準

化や休日の確保なども大事であり、

建設専門業団体などを通じて国な

どと意見交換なども行っています。

これらの実現に向けて、少しずつ、

確実に進めて行ければと思ってい

ます。

 

 

  

 

 

 

●福岡県支部の活動状況は 

●建設専門業団体としての担い手の人材確保について 

福岡県支部の社会貢献活動 
”子どもを守ろうプロジェクト”（春日市） 

路面標示 

案内標識【施設案内サイン】 案内標識【自動車専用道路】 路面標示 

技術向上のための講習等 

■地域による 

  講習会の開催 
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発注量としては年々落ち込み気

味ですね、新しい事業が立ちあが

らないことには厳しいかなあと思

っています。以前は有明海沿岸道

路建設に伴う周辺地域の整備工事

等がありましたが、これからは橋

梁整備のメンテが入ってくると思

いますので、その受注を目指して

いきたい。橋梁の付替えとかでは、

私ども専門業が携われるのが高欄

工事であり、高欄工事に関しては

ガードレールや防護柵等をやって

いますのでそれらの拡充を図って、

工事受注に結び付けていきたいと

思っていますが、そのためには各

発注者が分離発注をしていただく

必要があり、それをわれわれが受

注していけるようにしていきたい。 

また、道路メンテナンスの区画

線整備については、そういったも

のがキチンとできているのか、自

治体にも地域要望として働きかけ

ていきたい。これからは業界も発

注者からの工事発注を待つだけで

なく、自らが畑を耕して作物を収

穫するような提案型活動の方向付

けをしていきたい。それを実現す

るためには協会としての体力を付

けて、発注者との話し合いを重ね

ていくことが必要だと考えていま

す。

 

 

 

そうですね、現在、現場代理人

が一人一現場となっていますが、

私たちの業界はこじんまりとした

会社が多いので、一人二現場くら

いまで出来るようにしていただき

たい。また、福岡市については、

１本工事を受注していると次の工

事発注で指名に参加できないとの

規定がありますが、その指名基準

の規制緩和を検討していただけれ

ばと思っています。

 

 

 

唯一の趣味とい

えばゴルフですか

ね、身体を動かす

のが好きでやって

いますが、ほとんどが業界団体の

コンペやメーカーさん主催の懇親

コンペのお付き合いゴルフです。

自分が古い人間なので、義理とか、

人情とか、人としての温かみや絆

を忘れない人付き合いを心掛けて

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●福岡県支部としての平成２８年度現状や今後の見通しについて 

●福岡県及び市町村等に対する要望等は 

●支部長の趣味や座右の銘などは 

【プロフィール】 

・出 身 地：福岡県福岡市博多区 

・生年月日：昭和４２年２月３日生（４９歳） 

・所属会社：山王道路機材㈱ 

平成元年に大学を卒業し、県外の土木会社に就職。リゾート

ブーム時代で、ゴルフ場造成工事や高速道路建設工事などに

携わった後、福岡県に帰郷し、山王道路機材㈱に入社。 

現在、同社の代表取締役。 

・団 体 職：（一社）全国道路標識・標示業九州協会副会長 


